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ロータリー財団月間

　皆様のご協力により、公式訪問も順調に進み、地区大会の開催に向けての準備も整ってきました。
いろいろなクラブを訪ねることは、とても楽しく、それぞれに特色・個性があり、一つとして同じク
ラブがないことをあらためて痛感します。
　さて、今月は、ロータリー財団月間です。財団100周年に当たる今年度においては、特別の意味を
持つ一か月ということができます。皆様のクラブにおいても、寄付増進が課題となっていることと思
います。私は、今、ロータリー財団については、単に集めることに主眼を置くのではなく、財団の資
金を使って、世界中で如何に素晴らしい奉仕活動が実践されているか、すなわち、使う側の視点から
のアプローチが極めて重要であると考えています。そして、資金は、集めるのではなく、集まるよう
になっていくことが望ましいと思っています。各クラブに置かれては、自分のクラブで行っている活
動だけではなく、ロータリーの仲間が世界中で実施している様々なプログラムについても会員の皆様
に是非とも紹介してもらいたいと思います。
　また、今年度は、多くのクラブがグローバル補助金を使っての事業への関心や意欲を持っており、
その実現に向けて検討段階に入っているクラブも相当あります。そのため、地区では、グローバル補
助金に的を絞ったセミナーも実施いたしました。事業の計画段階から、クラブ会員の全員が参加意欲
を持って取り組み、グローバル補助金事業をクラブ活性化の材料として活用することを考えてみてく
ださい。
　私は、地区内の多くのクラブが補助金を使った素晴らしい奉仕活動を世界中で展開していく日も、
決して遠くないと思います。そうなる日を頭に描いて、皆さんで、計画段階を楽しみましょう。

国際ロータリー第 2770 地区

　ガバナー　浅水　尚伸（越谷南 RC）
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地区大会ゴルフ報告

ＲＬＩパートⅡ報告

　今年度の地区大会記念ゴルフが10月３日、曇りの天候のもとに大利根カントリークラブ東コース、西
コースを貸切として338名のロータリアンの参加をいただき盛大に開催されましたことを報告いたします。
今年度は例年と同様に、ポリオ撲滅チャリティーゴルフの冠タイトルに加え、ロータリー財団設立100
周年を前面に押し出して記念イベントを盛り上げた次第です。当日は元RI会長　田中作次氏もご参加い
ただき、ポリオ撲滅チャリティーの参加ロータリアンの登録費より合わせて50万円の募金を行いました。
また、春先に大きな被害を出された熊本地震に対しても、被災者
支援金として同じく50万円を寄贈致しました。
　当日の成績は　優勝　滝田　　修氏（戸田イブニングRC）
　　　　　　　　２位　中島　裕昭氏（草加松原RC）
　　　　　　　　３位　中村　芳彦氏（さいたま欅RC）
　ベストグロス　77ストローク　廣橋　　宴氏（川口むさし野RC）
それぞれ入賞されました。おめでとうございます。

　パートⅠに続き、今年度パートⅡが９月24日（土）に行われました。今回は越谷市中央市民会館に会
場を移しての開催となりました。
　パートⅡもまた前回と同じく雨模様でありましたが、2770地区で83名登録、さらに他地区からは
2550地区より２名、2590地区より４名の方がご参加下さり、会場内も活気溢れる雰囲気のなか開会致し
ました。
　中央市民会館では、全体会議を５階の会議室で、第１から第６までのセッションは全て４階の会議室を
予約することが出来ましたので、移動も少なく、参加者の皆様そして運営側と致しましても利便性の点か
らは申し分ありませんでした。また、お昼はRLI運営委員会畠山篤士委員のお店「EnergyCurry限定屋」
さんのお弁当をお願いしましたが、食材にこだわった一品でこちらも大好評でした。
　今年度RLIも残すところパートⅢのみとなりますが、最後まで気
を抜かずに設営して参りたいと思いますので、次回もどうぞ宜しく
お願い致します。
　パートⅡ修了者：72名（他地区６名含む）
　今回でⅠ～Ⅲ全て修了された方３名（修了バッジ授与）
　今後のスケジュール
　パートⅢ：12月17日（越谷コミセン）

地区大会ゴルフ実行委員長

　一柳　昌利（越谷北 RC）

RLI 運営委員長

　新井　清太（大宮西 RC）
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公式訪問ご報告

戸田ロータリークラブ

大宮北東ロータリークラブ

平成28年８月22日、戸田ロータリークラブでは浅水尚伸ガバナー、市野一郎ガバナー補佐をお迎えし
て公式訪問例会を開催いたしました。

当日は台風９号関東地方上陸のため、開催が危ぶまれましたが、心配をよそに滞りなく開催することが
できました。

会長・副会長・幹事との懇談会の後、例会におきまして浅水ガバナーの卓話を伺いましたが、自己紹介
に始まり色々な話を伺うことができ、アッという間の30分で、終了後会員の皆が「いや～面白い話だっ
た」と口々に喜んでおりました。

その後のクラブ協議会におきまし
ては、各委員長の報告に対してアド
バイスをいただき、特に会員増強に
関しては「なるほど。これはやって
いなかった。」と思えるヒントをい
ただきましたので、今後の活動にい
かしていきたいと考えております。

最後に、お忙しい中貴重なお時間
をいただきました浅水ガバナー、市
野補佐に厚く御礼申し上げます。

当日は台風直撃の翌日という事もあり、前日か
らの会場設営等大変でしたが、会員･事務局の皆
様のご協力により、浅水尚伸ガバナーをお迎えで
きた事を感謝致します。

浅水ガバナーの卓話を拝聴させて頂き、とても
感銘を受けました。クラブ運営についてのヒント
を頂き、楽しい例会作りと意義ある奉仕活動、そ
して会員増強維持に繋がる為に今後、全会員参加
で取り組んで行きたいと思います。浅水ガバナー
には感謝申し上げます。大宮北東ロータリークラ
ブ会員一同結果を出す為に努力し、頑張ります。

平成２８年８月２２日　

会長：金子　篤徳／幹事：西袋　彰一郎

平成２８年８月２３日　

会長：長谷川　秀明／幹事：真中　潤治
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越谷東ロータリークラブ

大宮西ロータリークラブ

８月25日（木）浅水ガバナー・小林ガバナー補佐・中澤ガバナー補佐幹事・会田地区副幹事をお迎え
し、公式訪問例会を開催いたしました。

例会に先立っての懇談会では、会長・幹事・会長エレクト・副幹事を交えて、クラブの特徴、現状報
告、活動計画の指標について、ガバナーより適切なご指導・ご助言をいただきました。例会ではRIテー
マ「人類に奉仕するロータリー」について、このシンプルで壮大なテーマの意味（私たちはさらに前進を
続けなければならない。さらなる人類の幸福のために、平和な世界を築くために、価値観を共有できる仲
間を増やし、クラブをより活気あるものにし、明日に向かってさらに発展していかなければならない。ま
た、世界中の仲間が人々を救う活動をしていることに、私たちロータリアンは誇りを持つべきである。）
を解りやすく伝えていただきました。クラブ協議会終了後、浅水ガバナーを囲んでの懇親会では、ドイ
ツから来たばかりの留学
生に、英語とドイツ語を
駆使されてコミュニケー
ションをとっていただき
ました。長時間に渡って
素晴らしい時間を共有す
ることができ、会員一同
心より感謝申し上げます。

８月29日（月）浅水尚伸ガバナー、清水伸洋第４グループガバナー補佐、瀧田貴夫地区副幹事をお迎
えして公式訪問例会を開催しました。

10時30分より、会長、幹事、会長エレクト、幹事エレクトとの懇談会が開かれ、浅水ガバナーより
・「クラブを活性化する為のきっかけ作り」
・「楽しいクラブ作り」
・「財団100周年を、アピールしよう」とのお話がありました。
12時30分からの例会では浅水ガバナーの卓話を頂き、経歴、そして趣味等が紹介され、大変親しみが

わきました。
クラブ協議会においては、各委員会毎

に丁寧なご指導そして講評を頂き今後の
クラブ運営に、そして、クラブの活性化
に役立てて行きたいと思います。

時間の過ぎるのも忘れたかの様な熱意
のある講評、ご指導、感謝申し上げます。

ご訪問いただき誠に有り難うございま
した。

平成２８年８月２５日　

会長：大野　祐肇／幹事：小林　賢弘

平成２８年８月２９日　

会長：新見　和男／幹事：渋谷　廣慶
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浦和北東ロータリークラブ

上尾ロータリークラブ

８月30日火曜日、浅水尚伸ガバナー、内田ガバナー補佐をお迎えして、公式訪問例会を開催させて頂
きました。例会では浅水ガバナーの自己紹介、ガバナー研修のご様子を映像を交えてお話し頂きました。
また、クラブ協議会では各委員長毎にアドバイスを頂き、とても参考になりました。今までの事業の見直
しと共に新しい事業のチャレンジは新会員の活性化に繋がるというお話が印象的でした。そして懇親会で
は和気あいあいと、プライベートからロータリーのお話まで様々な情報を頂きました。この一年間、ガバ
ナーのご指導通り、楽しいクラブ作りに邁進してまいります。浅水ガバナー、本当に有難うございました。

９月１日（木）、浅水尚伸ガバナーの公式訪問が開催されました。まず新会員入会式が行われ浅水ガバ
ナーにバッジを付けていただきました。

例会主題、浅水ガバナーの卓話「RIテーマと地区運営」では、アメリカ・サンディエゴで開催された
ガバナー・エレクト研修セミナー（GETS）でジョン・ジャーム会長がスピーチした内容を解説して頂き、
新鮮な目でクラブを見直しブランディングしながら楽しいクラブを作っていくことが会員増強にもつな
がっていくものと、熱く語ってくださいました。

クラブ協議会では、久保田勲会長が地域に根ざした新しい社会奉仕活動を提案しました。またホビー委
員会が全国野球大会出場に向け練習をしている旨を発表すると、浅水ガバナーから「ロータリーライフを
有意義なものにする、このクラブの特徴」だと賞賛を頂きました。浅水ガバナー、大貫ガバナー補佐、本
田地区副幹事の皆様、ご指導いただきありがとうございました。

平成２８年８月３０日　

会長：横田　元／幹事：清水　敏夫

平成２８年９月１日　

会長：久保田　勲／幹事：樋口　雅之
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三郷ロータリークラブ

浦和北ロータリークラブ

2016年９月２日（金）2016-17年度の浅
水尚伸ガバナー、第10グループ長谷川吉昭
ガバナー補佐、長澤幸義地区副幹事をお迎え
し、公式訪問例会（第1788回）を開催いた
しました。今年度は全委員会の新メンバーに
よる全体炉辺会合を５月下旬に開催し、７月
第３例会にはクラブ協議会、そして８月には
各委員会の炉辺会合でさらに具体的実行計画
に落とし込むべく取り組んでまいりました。

当日は11時からの懇親会ではクラブの現状について、いろいろとご指導いただき、また他のクラブの会員増強の
成功事例などを踏まえて、貴重なアドバイスをいただきました。例会ではガバナーよりパワーポイントを使って楽し
く自己紹介をして頂きました。また国際協議会、ジャン・ジャームRI会長、RIテーマ、各国の会員増強の現状など
をお話しいただきました。またクラブ協議会においては各委員長の方針及び計画の発表に対し、丁寧にかつ的確にア
ドバイスをいただきました。

地区運営方針「楽しいロータリークラブを作り上げよう」及び当クラブの「新しい奉仕を拡大しよう」のテーマ
のもと、会員同士の親睦を深め、奉仕活動を実践してまいります。

浅水ガバナー、長谷川ガバナー補佐、長澤地区副幹事ありがとうございました。

９月７日（水）にガバナー公式訪問が開催されました。当日は11:00より12:00までの１時間会長、幹事、会長エ
レクト同席のうえ、ガバナーとの懇談会が取り行われました。多くのロータリーに対する意見がでて、１時間という
短い時間ではまとめる事が出来ないほど充実した懇談会になりました。

12:00より記念撮影を行い例会セレモニーに入り、13:00より浅水ガバナーの卓話となりました。ガバナーの映像の
使い方や巧みな話術に会員一同、誰も居眠りする事なく聞き入っておりました。仕事柄なのかガバナーの言葉には人を
引き付ける魅力があり、これがプレゼンテーションだと感心させられる事が多い卓話が聞けて大いに勉強になりました。

13:30より各委員長の年度計画、活動方針が発表されガバナーから講評を頂きました。その中で特に印象に残った
のが、今年度、私共のクラブは55周年を迎え周年行事の翌年は会員が退会する傾向が強いという事をお聞きし、会
員増強も大事であるが、退会防
止もそれ以上に大事であると
いう事を改めて認識致しました。
何れにしてもガバナー公式訪問
はクラブにとって、また会員に
とってもロータリーを勉強出来
る素晴らしい１日になったと思
います。最後に内田第２グルー
プガバナー補佐、中村直弘地区
副幹事大変お疲れ様でした。

平成２８年９月２日　

会長：宇田川　初夫／幹事：松井　宏之

平成２８年９月７日　

会長：酒井　貞一／幹事：北見　圭一
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戸田西ロータリークラブ

上尾北ロータリークラブ

台風13号も温帯低気圧に変わり、心配
していた悪天候が嘘のような穏やかな天
気のもと、無事に浅水尚伸ガバナーを例
会場にお迎えして、公式訪問例会を開催
致しました。例会前の会長・幹事との懇
談会では、ガバナーのお人柄で終始和や
かな雰囲気のなか、クラブの現況につい
ての質疑応答が行われました。そのなか
で、規定審議会での変更事項については
「急いで細則変更を行う必要はなく、ク
ラブの独自性を各クラブでじっくり検討してから柔軟に対応して下さい。」とのお言葉を頂きました。

例会卓話では、「RIテーマと地区運営」と題し、RI基本方針、地区運営方針、国際協議会での現場の
お話し等々、我々に分かりやすい言葉で懇切丁寧にご指導を頂きました。

例会後のクラブ協議会も、各委員長の現況発表に関してのご講評で的確なアドバイスを賜り、大変充実
した有意義な内容となりました。

この公式訪問でご指導頂いた内容をよく理解し、今後のクラブ運営を更に魅力あるものにするための糧
にしたいと思います。

浅水ガバナーには健康に留意され、今後も更に実りあるガバナー年度になることをご祈念いたします。
公式訪問、有難うございました。

９月９日（金）浅水尚伸ガバナー、大貫等ガバナー補佐、岡村哲也ガバナー補佐幹事及び本田守地区幹
事をお迎えして公式訪問例会が行われました。例会前に浅水尚伸ガバナー、大貫等ガバナー補佐及び会
長、幹事、会長エレクトとで懇談会が行われ、クラブの現況を説明し、会員増強や奉仕事業の有り方など
のご指導を頂きました。例会ではジョン・ジャーム会長から発表された2016～17年度RIテーマは「人類
に奉仕するロータリー」の意味
についてのお話が有り、クラブ
協議会では、各委員長より委員
会の年度方針を発表してもらい、
浅水ガバナーよりご指導頂き有
意義なクラブ協議会になりまし
た。限られた時間のなか浅水ガ
バナーの熱い思いを拝聴するこ
とができました。

一年間宜しくお願いします。

平成２８年９月８日　

会長：秋保　常雄／幹事：駒﨑　繁夫

平成２８年９月９日　

会長：中村　清治／幹事：榎本　学
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浦和南ロータリークラブ

さいたま欅ロータリークラブ

９月12日（月）に浅水尚伸ガバナー、長島良亮第1グループガバナー補佐、江原武男地区副幹事をお迎
えし、公式訪問例会を開催いたしました。

当日は11時より会長、会長エレクト、幹事との面談が行われ、クラブの現状等についてご指導を頂
きました。例会卓話は、パワーポイントを使い、ガバナーの自己紹介、国際協議会でのお話やRIテーマ、
地区活動方針、地区運営方針等について丁寧にご説明頂きました。

またクラブ協議会では、各会員が今までの活動報告やロータリークラブへの思い等を話し、それに対し
ガバナーより的確なご指導、アドバイスを頂きました。今後のクラブ運営に生かしていきたいと思います。
浅水ガバナー、長島ガバナー補佐ご指導ありがとうございました。

９月13日（火）浅水尚伸ガバ
ナー、中川高志第３グループガ
バナー補佐をお迎えして、公式
訪問例会を開催しました。

16時30分より、会長・幹
事・会長エレクトと共に懇談会
が開かれ、クラブ創立からの特
徴、歴史、事業の取組など広範
囲に伺う事ができました。

例会では、柳川一嘉新会員の入会式を行い浅水ガバナーから直接ロータリーバッチを付けていただき、
又、今年度７月に新入会された折原新会員、長塚新会員、町田新会員にも「四つのテスト」を直接渡して
頂きました。

卓話では「RIテーマと地区運営」について、丁寧な楽しい解説で和やかな雰囲気の中進行し、その後 
クラブ協議会が行われ、各委員長には今年度の事業計画や、すでに行われた事業の発表があり、浅水ガバ
ナーからは丁寧なご指導を頂き「 明るくとても良いクラブですね 」とお褒めの言葉を頂きました。

楽しいクラブ作りを目指し全会員で協力致します。
熱意ある浅水ガバナーの講評と中川ガバナー補佐にも所感を頂き心から感謝を申し上げると共に、ご訪

問いただき誠に有難うございました。

平成２８年９月１２日　

会長：黒澤　和夫／幹事：辻　隆幸

平成２８年９月１３日　

会長：中村　芳彦／幹事：高野　則子
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越谷北ロータリークラブ

川口ロータリークラブ

９月14日に浅水ガバナー・小林ガバナー補佐・大濱地区副幹事・中澤ガバナー補佐幹事をお迎えし、
公式訪問例会を開催いたしました。

午前10時より会長・幹事・副会長・会長エレクト・副幹事揃っての面談を行い会員増強、退会防止の
問題をはじめ、様々な当クラブにおける問題点について良きアドバイスをいただきました。

その後、例会、ガバナー卓話、クラブ協議会におきましては会員全員に分かりやすくRIテーマや方針、
また規定審議会の変更点などご説
明をいただきました。

同グループからの輩出というこ
ともあり、緊張感の中にもどこか
和む雰囲気でした。

その後、場所を変えての懇親会
にもお付き合いいただき大変有意
義な時間を過ごすことができまし
た。ありがとうございました。

今日は、中秋の名月、目が覚めると土砂降りで天候の回復をまず祈りました。懇談会が始まる頃には、
天候も回復し浅水尚伸ガバナー、国武充ガバナー補佐、大野弘地区副幹事をお迎えし、公式訪問例会を開
催いたしました。ガバナーより会員にロータリー財団べネファクター認証状ピンの贈呈、同じく記念品贈
呈を、米山記念奨学会から感謝状をお渡し頂きました。

卓話では「RIテーマと地区運営」について理解しやすく丁寧にお話し頂きました。多彩な趣味の話も
引込まれる内容で楽しく感銘を受けました。

クラブ協議会では、委員長14名が順番に活動内容と問題や疑問点等を話し、ガバナーより丁寧に説明
や方向性など理解しやすく指導頂きました。最後に全体の講評をガバナーより頂き、総評を国武ガバナー
補佐より頂き、有意義な一日を過ごし夜は朧月を鑑賞しました。

平成２８年９月１４日　

会長：松井　昭夫／幹事：須賀　篤史

平成２８年９月１５日　

会長：新井　秀雄／幹事：仲川　聡
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北本ロータリークラブ

９月17日（土）、浅水ガバナー、本田地区副幹事、第５グループ大貫ガバナー補佐をお迎えし、ガバ
ナー公式訪問が北本市文化センターにて行われました。例会に先立って懇談会が行われ、クラブ運営の様
子や、クラブの問題点などについて意見交換をさせてい
ただきました。

浅水ガバナーの卓話は、RIテーマの紹介、ロータリー
活動の意味、RIと地域のロータリークラブの関係など、
新入会員にもよく理解できるようお話しいただきました。
「ガバナー訪問の目的は各クラブの運営のお手伝いをす
るためです」に会員一同感動。浅水ガバナー長時間のご
指導心より感謝申し上げます。

平成２８年９月１７日　

会長：熊倉　陽一／幹事：平尾　良雄

文　庫　通　信（349号）
http://www.rotary-bunko.gr.jp

　「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一
つとして1970年に創立された皆様の資料室です。
　 ロ ー タ リ ー 関 係 の 貴 重 な 文 献 や 視 聴 覚 資 料 な ど 、 約
２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。
閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先
のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。
　クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えて
ありますので、ご活用願います。
　以下資料のご紹介を致します。

ロータリー情報

　◎「ロータリーは今や末法時代か」　塚原房樹　2016　2p（D.2510月信）

　◎「ロータリーは難しいか？」　櫻木英一郎　2016　2p（D.2790月信）

　◎「慣例と変革」　櫻木英一郎　2016　1p（D.2790月信）

　◎「奉仕について」　片岸修次　1998　6p（ロータリーの栞）

　◎「Object of Rotaryの解説、私のロータリーに対する考え方」　野田三郎　2016　2p（私の足跡）

　◎「あなたはなぜロータリークラブに入会するのか？」　刀根荘兵衛　2016　4p（D.2650月信）

　◎「ロータリークラブにおける会員増強、果たして必要なのでしょうか？」　久保田晋平　2016　1p（D.2700月信）

　◎「ロータリーの正義(Ⅱ）」　田渕水作夫　2016　66p

　◎「ロータリーの誕生と成長の物語－ポール・ハリスのロータリー1935年を中心にして」　穴井元昭　2016　41p

　◎「ロータリーとは何か」　常盤太助　1996　10p（ロータリーの心）

［上記申込先：ロータリー文庫]

ロータリー文庫
〒 105―0011 東京都港区芝公園 2―6―15

黒龍芝公園ビル 3 階
TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前 10 時～午後 5 時

休館＝土・日・祝祭日
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第２回留学報告

2015-16 年度ロータリー財団派遣奨学生（グローバル補助金）

本田　真理子（スポンサークラブ 川口 RC）

留学先機関名称：City University of Hongkong
実施国・実施地区：中国・香港 RID3450

第2770地区の奨学財団部門の皆様、学友会の皆様、川口ロータリークラブの皆様、ご無沙汰しており
ます。早いものでこちらにきて１年が経ちました。二学期目も無事に終え、広東省での地区カンファレン
スに参加したり、他のクラブに顔を出したり、他の奨学生にもお会いしたりしましたので、簡単にご報告
させていただきます。

【学校及び私生活】
Policy and Advocacyのクラスでは、主に政策の出来方やNGO団体などがいかに政府と関わってい

くか実際のケースを元に勉強しました。特に教授が国境なき医師団で働いていた方だったので、彼の実体
験談はとても興味深いものでした。政策を分析し、提言する課題の他に、後半は原発、難民、環境問題な
ど様々な課題についてディベートをしました。中国人の学生も日本の原発問題について真剣にディベート
をしており、こちらも色々と考えさせられました。また、最後は香港と中国大陸の少数民族の政策につい
てグループでプレゼンテーションをしましたが、政府が抱える課題や政策と現実とのギャップなど最後ま
で実践的で身近な内容でした。

China and the Developing Worldのクラスは、主に中国の発展途上国政策について学ぶもので、実
際に欧米などで言われている事とのギャップや中国の抱えるジレンマなどを扱う内容でした。毎回ディ
ベートがあり、クラスの構成も開発学の生徒の他に国際学や中国学の生徒もいたのでテーマもそれぞれ開
発や外交、人権など多義にわたりました。また、クラスメートも中国や香港の学生以外に、スウェーデン、
メキシコ、カナダ、ブータン、エクアドルなど多種多様なバックグラウンドの学生がおり、そういった学
生達の意見を聞けたのはとても貴重な経験になりました。中国の開発政策に対しては、欧米などでは批判
が出ていますが、中国の開発政策の特徴にはインフラを重視しているなど、アジア特有で日本にも通じる
ところがあり、今後大いに協調の可能性があると思います。

残りの二単位についてですが、残念ながら複数の先生の異動やカリキュラムの変更があり、夏セメス
ターやフィールドワークのクラスが提供されないことになってしまいました。代わりにSpecial Topics 
in Development Studiesという授業を今月から取りますが、あまり頻繁にあるクラスではなく、先生も
新しい方なのでまだ細かい内容はわかっていません。もう一つのクラスは、教えられる先生が異動したた
め、次の学期に提供される予定です。全部単位を取り終わるのは来年の４月頃になりそうです。心配をし
ていたビザですが、数カ月前に香港でリサーチのお手伝いの仕事を始めた関係で大丈夫になりました。

私生活の方は昨年とは違い、銀行の手続きなどで困ることもなくなり、生活にもかなり慣れました。た
だ子供がインフルエンザで入院することになったり、虫刺されで足が腫れて靴が履けなくなるなど、病院
に行くことが多かったように思います。今は以前にも増して食事や生活習慣に気を遣うようになりました。

№５ ＧＯＶＥＲＮＯＲ’Ｓ　ＭＯＮＴＨＬＹ　ＬＥＴＴＥＲ
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【New Year Dinner/District Conference】
こちらの地区で奨学生を担当されている方々が旧正月にディナーを開催してくださいました。今現在こ

の地区に奨学生として留学しているオーストラリア人のアレキサンドラともこちらのディナーで知り合う
ことができ、他にあまり留学生がいないこともあり、その後も一緒にご飯を食べに行ったりと仲良くさせ
てもらっています。

５月には広東省の珠海のホテルでDistrict Conferenceがあったため、そちらでアレキサンドラと一緒
にプレゼンテーションをする機会をいただきました。大きなホールで約150名から200名ほどの前でス
ピーチをしましたが、日本で何度か同じようなスピーチをしていたため、あまり緊張することもなく無事
に終えることができました。準備の段階で構成を考えたりする段階から日本でのオリエンテーションでの
経験が非常に役に立っており、感謝しております。スピーチ以外にも一度に色々な地区の方々とお会いし
たり、情報交換をしたりと大変良い機会となりました。

【尖沙咀RC/奨学生】
District Conferenceの際にクラブでのスピーチをお願いされた尖沙咀ロータリークラブに行ってきま

した。アジアはもちろん、オセアニアやアフリカ、ヨーロッパの国々から来られているロータリアンにお
会いすることができ、様々なお話を聞くことが出来ました。また、日本に関心を持っている方も多く、埼
玉の観光地を紹介する場面でも喜んでいただけました。

他にもDistrict Conferenceつながりで、香港地区からアメリカの大学にグローバルグラントの奨学生
として留学する方を紹介頂きました。ソーシャルビジネスに関心がある方だったので、関心のある分野が
似ていることもあり、学校の話以外にも、今後の話や、ロータリー関連の活動についてなど色々と情報交
換をすることができました。

以上簡単でありますが、ご報告させていただきます。最後になりましたが、香港で充実した生活を送る
ことができるのも、送り出してくれた皆様のおかげです。この場を借りて再度感謝申し上げます。また機
会を見て、留学のご報告をさせていただきます。暑い日が続いているかと思いますが、皆さまどうぞお体
ご自愛下さい。
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「職業奉仕を考える」

職奉ニュース

大貫　等（上尾西 RC）

「○○円いただきます」
「丁度頂きました」
「お大事にして下さい」
「有難うございました」
どこかでお聞きになったことのある遣り取りかと思います。実は治療を受けた患者（飼い主）さんが受

付で精算し、帰る時のもので、私の動物病院でのひとこまです。人の医療機関でも同様かと思いますが、
他の仕事と違って報酬を受けた我々が、料金を支払った患者さんから感謝されるという不思議な光景です。
医療従事者の共通点かと思いますが動物病院においても、飼い主さんのペットに適切な獣医療を提供した
ことによって、ペットもさることながら飼い主さんが満足し喜びを感じた結果、このような行為と会話と
笑顔が自然と生まれて来るものなのでしょう。当たり前ですがペットが病いから解放され、再び元気な生
活が送れることが必須条件とはなりますが、その積み重ねにより信用信頼が構築され、リピーターとなっ
ていきます。このリピーターが良き宣伝マンとなり人が人を呼ぶ、いや人がペットをよんでくるのです。

この「信頼からリピーターへ」の好循環をおこす事はすべての職業に共通するものでしょう。ご存じの
ように近江職人の共通理念である「三方よし」、つまり「売り手よし、買い手よし、世間よし」ことに
「世間よし」は「その地域の一切の人々を大切にし、私利私欲を貪ることなかれ」との理念をもって商い
をした結果のことです。この精神、理念は正にロータリーの職業奉仕に通じるものでしょう。己の仕事を
通じて他人に喜んでもらう、そして世の中が潤い世の中に役立つよう貢献する、同時に己にとっても精神
的かつ実質的にも安穏が得られるようになる、そして当然ながら仕事に対して高い倫理基準を保ち、己の
仕事を高潔なものにしていくことにより信用信頼が生まれるわけで、まさに「ロータリーの目的」の第2
そのものであります。

このように職業奉仕は、仕事を通じて他人に貢献し、喜んで貰い、満足して貰う。そして己の利益も確
保できることで成り立つ奉仕と理解していますが皆様はいかがでしょうか。
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大口寄付 27,006.22$

阿部恭久
（川口）

平成28年9月9日

大口寄付 252,108.46$
田中德兵衞＆徳尚冠名基金

田中德兵衞
（川口）

平成28年9月30日

大口寄付 24,840.37$

田村亮夫
（川口モーニング）
平成28年7月13日

大口寄付 19,550$

岡庭　明
（三郷）

平成28年7月26日

大口寄付 16,836$

三上憲治
（浦和東）

平成28年8月30日

大口寄付 13,886$

國光勝三
（浦和東）

平成28年8月30日

M・P・H・F（5）

永井　厚
（大宮シティ）

平成28年9月23日

M・P・H・F（2）

高橋　敬
（大宮北）

平成28年9月14日

M・P・H・F（8）

佐藤正行
（浦和東）

平成28年8月30日

M・P・H・F（7）

恵川一成
（大宮シティ）

平成28年9月23日

M・P・H・F（6）

橋本和久
（大宮）

平成28年9月26日

M・P・H・F（5）

熊井初雄
（鳩ヶ谷）

平成28年9月16日

M・P・H・F（2）

阿由葉晃市
（大宮中央）

平成28年9月6日

M・P・H・F（8）

宇田川初夫
（三郷）

平成28年7月26日

M・P・H・F（6）

平田利雄
（浦和東）

平成28年8月30日

M・P・H・F（3）

坂本善信
（大宮シティ）

平成28年9月23日

M・P・H・F（1）

小沼岳司
（大宮中央）

平成28年9月6日

M・P・H・F（3）

萩原寿昭
（鳩ヶ谷）

平成28年9月30日

M・P・H・F（6）

宮本和寿
（岩槻東）

平成28年8月12日

M・P・H・F（3）

鈴木幹夫
（越谷）

平成28年8月30日

M・P・H・F（1）

佐久間安光
（浦和東）

平成28年8月19日

M・P・H・F（7）

本田　守
（上尾西）

平成28年9月28日

M・P・H・F（4）

高木俊二
（大宮シティ）

平成28年9月23日

M・P・H・F（3）

伊藤敦彦
（幸手）

平成28年8月19日

M・P・H・F（1）

森嶋　修
（浦和東）

平成28年8月19日

大口寄付 11,200$

島村　健
（上尾）

平成28年7月20日

大口寄付 11,000$

吉田耕之
（大宮シティ）

平成28年9月23日

大口寄付 10,000$

橋本直子
（大宮シティ）

平成28年9月23日

大口寄付 11,650$

神戸廣通
（越谷）

平成28年8月30日

M・P・H・F（7）

坂　仁視
（大宮中央）

平成28年9月6日

M・P・H・F（4）

星野時夫
（大宮中央）

平成28年9月6日

M・P・H・F（7）

岩渕孝男
（大宮中央）

平成28年9月6日

M・P・H・F（5）

柳澤和豊
（大宮シティ）

平成28年9月23日

M・P・H・F（2）

高澤　剛
（大宮シティ）

平成28年9月23日
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米山功労者マルチプル（6）

須賀定吉
（越谷）

平成28年8月30日

M・P・H・F（1）

生貝義男
（大宮シティ）

平成28年9月23日

P・H・F

名取俊行
（大宮シティ）

平成28年9月23日

ベネファクター（2）

山市泰久
（大宮シティ）

平成28年9月23日

P・H・F

那須隆男
（大宮シティ）

平成28年9月23日

P・H・F

松田　修
（大宮シティ）

平成28年9月23日

P・H・F

古川浩司
（浦和東）

平成28年8月19日

P・H・F

高木良信
（鳩ヶ谷）

平成28年9月16日

M・P・H・F（1）

佐藤隆行
（大宮シティ）

平成28年9月23日

米山功労者メジャードナー（20）

池口順造
（大宮北）

平成28年8月24日

米山功労者メジャードナー（26）

柏原正昭
（三郷）

平成28年9月1日

米山功労者メジャードナー（29）

石井　治
（春日部）

平成28年9月7日

米山功労者メジャードナー（28）

西　幸次
（川口）

平成28年9月8日

P・H・F

高橋清斗
（浦和東）

平成28年8月19日

ベネファクター（1）

那須野長三
（川口）

平成28年9月13日

M・P・H・F（1）

本庄久子
（川口）

平成28年9月9日

米山功労者メジャードナー（19）

久世晴雅
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者メジャードナー（18）

三國　明
（春日部西）

平成28年9月12日

ベネファクター（2）

井上　悟
（大宮シティ）

平成28年9月23日

ベネファクター（1）

山田二三夫
（越谷）

平成28年8月30日

ベネファクター（1）

鳥羽瀬建男
（越谷）

平成28年8月30日

P・H・F

入江信仁
（大宮中央）

平成28年9月6日

P・H・F

深田将由
（大宮中央）

平成28年9月6日

P・H・F

小池洋士
（浦和東）

平成28年8月30日

M・P・H・F（1）

仲田時和
（川口）

平成28年9月9日

米山功労者マルチプル（8）

岡村藤美
（浦和東）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（9）

本川　央
（大宮北）

平成28年9月9日

米山功労者メジャードナー（15）

林　正憲
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者メジャードナー（11）

矢島紀一
（杉戸）

平成28年8月30日

米山功労者メジャードナー（16）

岩渕孝男
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者マルチプル（7）

大塚崇行
（上尾）

平成28年8月26日

米
山
奨
学
会

米
山
奨
学
会

P・H・F

小久保岳彦
（浦和東）

平成28年8月19日
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新
会
員

新
会
員

武内里佳
（蓮田）

平成28年8月17日入会
森 ･ 武内社会保険労務士法人

社会保険労務士

片岡　尚
（浦和）

平成28年8月26日入会
㈱エフエムナックファイブ

放送

増田雅暢
（蓮田）

平成28年8月17日入会
岡山県立大学

大学教授

小林裕一郎
（上尾）

平成28年9月1日入会
㈱ニチネン
化学品製造

佐久間悦代
（大宮）

平成28年8月31日入会
ジュネスケア友愛㈱
介護事業・フィットネスエステ

吉田明浩
（越谷南）

平成28年9月1日入会
常陽銀行　越谷支店

地方銀行

伊藤龍之心
（大宮中央）

平成28年9月6日入会
㈱ウェルフェアクリエイション

介護サービス、相続・経営コンサルタント

柳川一嘉
（さいたま欅）

平成28年9月6日入会
㈲栄和工業
内装工事業

佐口盛人
（大宮中央）

平成28年9月6日入会
さぐち医院

内科医

齊藤健一
（大宮中央）

平成28年9月6日入会
㈲まるい

内外装

小川一徳
（大宮中央）

平成28年9月6日入会
㈱サイカンシステム　大宮サンパレス

結婚式、宴会場

関野修一
（大宮中央）

平成28年9月6日入会
創価大学
柔道コーチ

須永茂男
（大宮中央）

平成28年9月6日入会
総合技研㈱
電気保安管理

米山功労者マルチプル（6）

勝野由行
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者マルチプル（6）

山﨑哲男
（春日部）

平成28年9月15日

米山功労者マルチプル（6）

橋本和久
（大宮）

平成28年9月26日

米山功労者マルチプル（5）

神戸廣通
（越谷）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（5）

渡辺良一
（杉戸）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（4）

伊藤敦彦
（幸手）

平成28年8月19日

米山功労者マルチプル（2）

古谷松雄
（杉戸）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（2）

小池洋士
（浦和東）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（3）

昼間孝一
（大宮北）

平成28年9月1日

米山功労者マルチプル（4）

小山正春
（川口）

平成28年9月8日

米山功労者マルチプル（4）

熊木広光
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者マルチプル（4）

栗原偉憲
（杉戸）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（4）

石川重明
（上尾西）

平成28年8月30日

準米山功労者

原田益孝
（大宮西）

平成28年7月25日

米山功労者

深田将由
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者

南　慎一郎
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者

堀越太志
（大宮中央）

平成28年9月6日

米山功労者マルチプル（2）

本庄久子
（川口）

平成28年9月8日

米山功労者マルチプル（2）

川口一海
（越谷）

平成28年8月30日

米山功労者マルチプル（6）

酒井正次
（大宮中央）

平成28年9月6日
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三宅　洋
（春日部）

平成28年9月27日入会
春日部市立医療センター 病院事業管理者

医師

峰岸秀成
（川口東）

平成28年9月20日入会
㈱埼特車両
自動車整備業
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年 月号
発行：
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーデネーター
今月号の担当

■ クラブ数 会員数

合計

（ 年 月 日現在の

のデーターです）

■ 登録件数

件
件
件

月 日現在 合計 件

表面：汎用パターン

■ ロ－タリ－の公共イメ－ジ向上活動と実践方法

コ－ディネ－タ－ １０月号で第一ゾ－ン 渡辺敏彦様が各
地区ガバナ－や地区とクラブの担当委員長が公共イメ－ジ向上活動
に取組むべき方針とその活動分野について詳しく述べられました。各
クラブや地区が取組んでいる各分野の意義あるロータリ－活動を対外
的に適切に広報し、ロータリーのブランド価値を高めて行くことが現代
社会では求められております。しかしながら陰徳を尊ぶ日本ロ－タリア
ンの公共イメ－ジ向上への積極的な意識と対応はまだ低いと言わざ
るを得ません。ロ－タリ－のブランド価値を各クラブや地区が高める努
力を続けることによって、最終的には各クラブの会員基盤の強化と
ロータリ－の発展に繋がることを理解しましょう。

■ 今月号では １００周年記念プロジェクトの一環として
実施された２件の写真をご紹介致します。

その１件は広島東 が実施されました広島市内の路面電車に搭載
されました「 」の動く広告です。本プロジェクトは広
島市民はもとより、国内や海外各国から広島を訪れている観光客が大
幅に増えている中でロ－タリ－のイメ－ジ向上に大きな力になりました。
広告電車運航開始日の模様が中国地方の有力紙である中国新聞に
写真入りで紹介されました。

もう１件の写真は大阪中之島 がベトナムのダナンの市民病院へ
派遣している 医療チ－ム派遣プロジェクトです。本件は友１０月
号でも紹介されましたが、日本の最先端のハイテク医療技術がベトナ
ムのダナン病院へ伝授されることになり、現地の医療関係者や受益者
から高く評価されております。ベトナムにはロ－タリ－クラブがまだ存
在しておりませんが、この様なロ－タリ－の意義あるプロジェクトが地
元で広く報道されておりますので近い将来ロータリ－クラブの誕生に
繋がることが期待されております。

Zones 1 & 2 & 3 

ベトナムのダナンの市民病院へ派遣している
医療チ－ム派遣プロジェクトです。

■ 各クラブや地区では国内
や海外に於いて数多くの素晴
らしい奉仕活動を展開頂いて
おりますが、そのことを広く一
般社会へお伝えする努力がな
かなか伴っていないことが、日
本のロ－タリ－の課題の一つ
です。ロータリ－について最も
よく知り、私達の活動を最もよく
伝えることが出来るのはロータ
リアン一人一人です。皆様の
ご理解ご尽力を宜しくお願い
申し上げます。

（ 横山守雄）

このイラストは広島市内の路面電車に搭載さ
れた「 」の動く広告です。
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グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
2016年

7月1日現在
当月末
会員数

増
　
減

目
標
純
増

通
算
入
会

当月 通算
出席率
順位出席率 順位内女性 内女性

第
一
グ
ル
ー
プ

浦 和 121 2 122 2 1 3 1 85.49 29 19

浦 和 東 90 8 89 8 -1 3 0 91.45 12 10

浦 和 南 28 2 30 3 2 3 2 93.10 7 8

浦 和 中 42 2 43 3 1 5 1 84.59 30 27

浦和ダイヤモンド 19 5 20 5 1 5 1 97.44 4 4

第1グループ計 300 19 304 21 4 19 5 90.41 

第
二
グ
ル
ー
プ

浦 和 北 81 8 81 7 0 5 1 88.37 18 29

さいたま中央 44 3 44 2 0 2 1 78.34 54 57

さいたまシティ 20 3 19 2 -1 3 0 78.95 53 65

浦 和 北 東 44 5 44 5 0 5 0 75.00 60 54

さいたま新都心 38 0 39 0 1 5 1 83.76 33 17

第2グループ計 227 19 227 16 0 20 3 80.88 

第
三
グ
ル
ー
プ

大 宮 66 1 66 2 0 5 2 79.80 49 51

大 宮 南 37 7 40 7 3 5 3 81.58 40 36

大 宮 中 央 47 2 49 2 2 7 2 86.37 28 40

大 宮 シ テ ィ 74 5 75 5 1 5 1 76.14 58 70

さ い た ま 欅 21 2 25 2 4 3 4 86.75 26 34

さいたま大空 14 5 17 7 3 2 3 67.78 69 72

第3グループ計 259 22 272 25 13 27 15 82.13 

第
四
グ
ル
ー
プ

大 宮 西 110 7 112 7 2 10 2 81.86 38 59

岩 槻 21 1 26 2 5 3 5 65.39 72 61

大 宮 北 21 1 21 1 0 3 0 72.55 64 69

大 宮 東 45 0 46 0 1 3 1 80.45 46 35

岩 槻 東 28 4 28 4 0 5 0 92.31 8 9

大 宮 北 東 17 2 17 2 0 4 0 72.06 65 63

第4グループ計 242 15 250 16 8 28 8 77.44 

第
五
グ
ル
ー
プ

上 尾 36 1 38 1 2 4 2 86.84 25 11

鴻 巣 21 2 24 3 3 10 3 89.58 14 15

桶 川 19 0 20 0 1 3 1 98.52 3 3

上 尾 西 45 0 45 0 0 5 0 91.99 10 13

北 本 7 0 7 0 0 2 0 90.00 13 23

上 尾 北 26 0 27 0 1 2 1 89.52 15 16

鴻 巣 水 曜 31 2 32 2 1 3 1 88.28 19 24

桶川イブニング 17 1 20 1 3 2 3 63.33 73 47

第5グループ計 202 6 213 7 11 31 11 87.26 

第
六
グ
ル
ー
プ

春 日 部 36 1 38 1 2 4 2 96.29 5 6

杉 戸 41 1 41 1 0 4 0 81.70 39 55

春 日 部 西 30 1 30 1 0 5 0 83.33 34 33

庄 和 18 1 20 1 2 2 2 71.00 66 64

春 日 部 南 26 2 30 2 4 6 4 84.16 32 20

春日部イブニング 23 1 23 1 0 5 0 74.60 62 60

第6グループ計 174 7 182 7 8 26 8 81.85 

グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
2016年

7月1日現在
当月末
会員数

増
　
減

目
標
純
増

通
算
入
会

当月 通算
出席率
順位出席率 順位内女性 内女性

第
七
グ
ル
ー
プ

幸 手 46 1 49 1 3 5 3 87.75 22 26

蓮 田 54 2 56 3 2 5 2 79.35 51 56

久 喜 50 4 50 4 0 6 0 88.00 21 32

栗 橋 10 0 8 0 -2 2 0 91.67 11 18

幸 手 中 央 30 2 30 2 0 4 0 80.00 47 44

第7グループ計 190 9 193 10 3 22 5 85.35 

第
八
グ
ル
ー
プ

越 谷 95 5 97 5 2 5 2 81.45 41 45

越 谷 南 50 5 51 6 1 6 3 88.83 16 12

越 谷 北 50 3 51 3 1 5 1 86.65 27 25

越 谷 東 48 4 48 4 0 5 0 81.25 42 52

越 谷 中 18 1 19 1 1 3 2 75.00 60 28

第8グループ計 261 18 266 19 5 24 8 82.64 

第
九
グ
ル
ー
プ

八 潮 35 3 35 3 0 3 0 94.38 6 5

八潮イブニング 25 0 29 0 4 4 4 82.76 36 49

草 加 中 央 18 1 17 1 -1 10 0 82.38 37 48

八 潮 み ら い 24 0 24 0 0 4 0 80.83 44 38

草 加 松 原 34 2 34 2 0 16 0 66.67 71 67

第9グループ計 136 6 139 6 3 37 4 81.40 

第
十
グ
ル
ー
プ

吉 川 34 2 35 2 1 2 1 81.00 43 31

三 郷 35 4 37 5 2 4 2 82.95 35 39

三 郷 中 央 19 1 19 1 0 2 0 79.38 50 50

三郷ウェンズデー 22 3 25 3 3 4 3 79.00 52 42

松 伏 15 3 15 3 0 4 0 100.00 1 1

第10グループ計 125 13 131 14 6 16 6 84.47 

第
十
一
グ
ル
ー
プ

川 口 79 11 85 11 6 5 7 77.10 57 53

鳩 ヶ 谷 21 1 22 2 1 3 1 84.47 31 30

川 口 東 22 0 23 0 1 4 1 88.47 17 46

川口/鳩ヶ谷武南 25 2 25 2 0 3 0 80.60 45 41

川 口 モ ー ニ ン グ 24 2 22 2 -2 4 0 92.31 8 21

川 口 南 36 5 38 6 2 3 3 68.22 68 73

川口シティ鳩ヶ谷 16 1 16 1 0 4 0 88.16 20 7

埼 玉 ゆ ず 10 10 10 10 0 3 0 80.00 47 37

第11グループ計 233 32 241 34 8 29 12 82.42 

第
十
二
グ
ル
ー
プ

戸 田 54 5 54 5 0 3 0 77.82 55 58

蕨 22 2 22 2 0 3 0 76.13 59 43

川 口 西 27 4 28 5 1 3 1 77.78 56 62

戸 田 西 23 2 23 2 0 2 0 86.90 24 22

川 口 北 20 0 20 0 0 2 0 69.03 67 71

川 口 北 東 16 2 16 2 0 3 1 72.83 63 68

川 口 中 央 10 1 10 1 0 2 0 100.00 1 1

川口むさし野 14 2 14 2 0 2 0 87.50 23 14

戸田イブニング 19 1 19 1 0 2 0 67.10 70 66

第12グループ計 205 19 206 20 1 22 2 79.45 

地 区 合 計 2554 185 2624 195 70 301 87 82.64 

 2016～2017年度　　２　　会員数及び出席率報告

※月信９月３号掲載の大宮中央RCの「出席率」及び「順位」に誤りがございました。
　出席率86.11％　順位26位　です。他クラブ順位も変わっております。
　大変申し訳ございません。

９月


